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Pour former le féminin d’un adjectif qui termine par « -teur », on part 
généralement de l’adjectif au masculin et on transforme « -teur»  en «- trice » 
ou en « -teuse » 
 
 
 

Comment former le féminin des adjectifs en -TEUR ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Un homme menteur, une femme menteuse.  

 Un père protecteur, une mère protectrice.  
 

Mais :  

 Un sourire enchanteur, une voix enchanteresse. 

 Un sorcier désenchanteur, une sorcière désenchanteresse.  
 

 
 

 
 
 

Existe-t-il des exceptions ? 

 ? 
Oui, il existe deux exceptions : 
 « enchanteur » devient « enchanteresse » 
 « désenchanteur » devient « désenchanteresse »  
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